

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Dobin, M.A./Ratner, L.G. From the history of the Saint-Petersbur

Preis pro Einheit (Stück): ~~€55.00~~ €46.90
Sie sparen: €8.10



Dobin, M.A./Ratner, L.G. From the history of the Saint-Petersburg Post

2004, 352 pages, size 165 E 235 mm, Hardcover.

The book describes the history of the development of the Saint Petersburg post for the period of 1703-1914. It contains a number of documents of the Postal Administration, photos, images of the postmarks. The book is of interest for collectors, experts, museum and archival workers.

Dobin, M.A./Ratner, L.G. Aus der Geschichte der Sankt Petersburger Post

2004, 352 Seiten, Größe 165 E 235 mm, Hardcover.

Das Buch beschreibt die Geschichte der Entwicklung der Post in Sankt Petersburg für den Zeitraum von 1703 bis 1914. Es enthält eine Reihe von Dokumenten der Postverwaltung, Fotos, Bilder der Poststempel. Das Buch ist für Sammler, Experten, Museums- und Archivarbeiter von Interesse.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.